
お礼状

ご支援者　様

お世話になっております。 山形大学ラグビ 一部主務の飛内悟です。

この度は、 ラグビ 一部に寄付金を寄付していただきありがとうございます。

そして、 お礼状が大変遅くなってしまい申し訳ございませんでした。

先日、 今年度の秋リーグのすべての試合が終了し、 5戦5勝で終えることができまし

た。 今年度の試合は2部での試合で昨年度よりも試合数も多く、 対戦校も強い中で全勝で

きたのはよかったと思っております。 これからは1部での試合に向けて日々の練習を重ね

ていきますので、 これからも応援よろしくお願いします。

令和6年10月30日

山形大学ラグビ 一部 飛内悟


